

2021. 1. 12

株式会社ネイチャーギフトの設立記念講演会を、2020年12月10日に、京都大学産官学連携本部、株式会社ネイチャーギフト、KSIIの主催により、オンラインにて開催いたしました。株式会社ネイチャーギフトは、京都大学生存圏研究所・矢野浩之教授と株式会社ヘキサケミカルにより共同で設立されました。矢野教授の研究の成果であるセルロースナノファイバーと、株式会社ヘキサケミカルの持つ樹脂混練技術・押し出し技術を組み合わせ、独自の「京都プロセス」によるコンパウンドやマスターバッチの生産・販売などを目的とする会社です。



矢野教授（京都大学生存圏研究所）



石崎氏（株式会社ネイチャーギフト社長）

本イベントでは、軽くて強くリサイクル性のある植物由来のセルロースナノファイバーの産業応用展開に向けて、この新素材によって実現する脱炭素社会や新しいビジネスを紹介しました。講演後には、打ち合わせやサンプルの問い合わせが複数あり、今後の産業展開応用が期待されます。

セルロースナノファイバーを核とした京都大学生存圏研究所バイオナノマテリアル共同研究拠点は、経済産業省 J-Innovation HUB 地域オープンイノベーション拠点選抜制度により選抜された拠点です。KSII は、J-Innovation HUB の選抜拠点を中心とした産業界とのマッチング・エコシステムの拡大・高度化のため、本イベントを主催しました。今後も街ぐるみの大学発ベンチャーの成長加速支援プログラムを展開してまいります。